



# 学校だより

中央市立豊富小学校

学校通信第7号

発行日 令和2年11月4日

【家庭数配付】

## 6年生修学旅行実施に向けて 感染症対策へのご協力ありがとうございました

### 5年生自然教室に向けて感染症対策の継続をお願いします

6年生修学旅行に向けて、保護者の皆様方には、感染症対策にご協力いただき誠にありがとうございました。皆様のご協力により、感染者や濃厚接触者を出すことなく、6年生は無事に修学旅行を終えることができました。11月12日・13日には、5年生自然教室が実施される予定です。引き続き、裏面にあるような日常的な感染症対策に取り組んでいただきますようお願いいたします。



#### 6年生が持てる力を 最大限発揮した修学旅行

10月28日からの3日間、修学旅行が実施されました。校長も同行させていただきました。修学旅行中感じることでできた6年生の素晴らしい点を3つ紹介します。

先生に言われるのではなく、自分達で感じて、「時間を意識する」事ができました。6年生の主体性の高さを見ることができました。

「挨拶や感謝の言葉」を気持ちよく表現することができました。本当に心が通った言葉として「ありがとう」を表現することができていました。

「友達に対する温かさ」を表現することができていました。助け合い、心配しあいながら3日間を過ごしていました。

修学旅行が終わると、6年生が学校に来る日は残り85日間です。卒業に向けて最高学年としてさらに輝きを増してくれることを期待します。

6年生の活躍の一方で、学校に残った児童も輝きを見せてくれました。6年生が修

学旅行に出かけていた3日間、5年生の児童が6年生の清掃場所の掃除をしてくれました。以前に、2年生と5年生が校外学習に出かけていた時には、4年生が、代わりに掃除をしてくれました。いずれの場合も、先生に言われてではなく、児童の気づきで行われたということです。5年生以下の児童も輝きを増しています。来年度の豊富小学校が楽しみです。



#### 授業参観へのご協力をお願いします

11月25日（水）に授業参観を開催します。再三の日程変更でご迷惑をおかけし誠に申し訳ございません。当日は、出席番号で3グループに分けて、それぞれ4、5、6校時に実施します。5年生自然教室前に密な状況を作らないために実施日を遅らせました。教室の中に密を作らないために、3グループに分けました。本年度、授業の様子をご覧ください。数少ない機会です。ご参加をお待ちしています。

文責：校長 桐山 賢一

# 5年生自然教室実施に向けて 全学年児童保護者の皆様にお願ひです

## ご配慮いただきたいこと

### 外出時の感染症対策をお願いします

外出する時はマスクの着用・手指消毒等・社会的距離を心がけてください。

### 児童に十分な休養をとらせてください

疲労がたまると抵抗力が低下します。十分な睡眠・適切な食事をお願いします。

### 無理な登校は控えさせてください

発熱・倦怠感・息苦しさ等がある場合には登校させないでください。これらの症状がある場合、出席停止（欠席になりません）の扱いになります。

教職員も上記について徹底してまいります。

## 重要

上記についてご配慮いただいた上で、新型コロナウイルスに感染してしまった場合、感染者には一切の責任はありません。新型コロナウイルスは細心の注意を払っても、感染する可能性があります。感染してしまった児童・保護者・職員が安心して生活していけるよう、ご協力をお願いします。